

あさなえJネットNEWS

光市立浅江中学校コミュニティ・スクールだより

令和2年度 第5号（令和2年12月1日発行）



あさなえJネット
マスコットキャラクター「つながりん」

今年度初のCS視察！

今年度初めて、10月30日（金）に、兵庫教育大学大学院、山口大学教職員大学から多くの方が、本校のコミュニティ・スクール（CS）の視察に来られました。

当日は、今年度初の「あさなえ英会話（オリエンテーション）」が行われる日であったため、簡単な日程説明の後、視察の方々は、さっそくその様子を見学に行かれました。

その後引き続き、「地域英語」の授業を見ていただきました。「地域英語」とは、英語の授業に地域の方も入っていただいて、生徒と一緒に学習することです。昨年度まで、「地域英語」の他にも、「地域道徳」「地域数学」「地域美術」「地域国語」などを行っていましたが、今年度は今回が初めてでした。（あさなえ木工は6月から再開しています。）

最後に、生徒のCS委員（2名）と生徒会長による「あさなえJネット」活動紹介のプレゼンテーションをご覧になりました。生徒によるプレゼンも今年度初でしたが、ユーモアやパフォーマンスを交えて、自分たちの言葉で堂々とした発表をしました。発表後、質疑応答の時間があり、視察の方からCSに関する多くの質問を受けました。それらの質問に対しても、生徒一人ひとりが自分の経験に基づいた思いをしっかりと述べ、その姿に視察の方々が深く感動されていました。

初づくしの視察でしたが、関わった多くの方の心に残るものになったと思います。



「地域英語」の様子



生徒による発表



視察に来られた方々

中学生による小学生への陸上教室

11月5日（木）、体力づくり部会基本プランである「中学生による小学生への陸上教室」を実施しました。主な目的は、児童生徒相互の交流を図ること、小学生に中学生に対する理想像を見出してもらうことです。とても天気の良い日で、運動するのに最適な環境で活動ができました。ウォーミングアップから小学生と一緒にいき、バトンタッチの練習ではグループに分かれ、中学生が教える場面を設けました。最初遠慮がちだった中学生も、慣れてくると積極的に声をかけ、よい雰囲気練習を進めていました。今年度の数少ない小中連携の取組一つとして、とても貴重な体験となりました。



ウォーミングアップ



小中リレー対決

第4回あさなえほっぴ（家庭教育学級）実施

11月10日（火）に、第4回「あさなえほっぴ」を実施しました。今回は「家庭での学習習慣を身につけるために～生活習慣はすべての基本～」というテーマで、山口県教育庁地域連携教育推進班 宮崎 雅史 様を講師としてお招きし、講話をしていただきました。

講話とともに、ワークショップを行い、「家庭での学習習慣をどう身につけたらよいか」などを、ざっくばらんに話し合いました。家庭での悩みを打ち明け合ったり、子どもへの接し方を具体的に考えたりと、とても有意義な時間となりました。

講師である宮崎様の講話の中に、「親として心がけたいこと」のお話がありましたので、ご紹介します。

～親として心がけたいこと～

- その① 何のために勉強するのか。目的をはっきりさせる。
将来像（夢や目標）から、今すべきことが見えてくる。
- その② 結果よりも、過程を大切にする。
「がんばれ」から、「がんばったね」
- その③ 親の願い（期待）を押し付けない。
「できて当たり前」ではなく、「できなくて当たり前」
- その④ 「甘やかす」から「甘えさせる」
「甘えさせる」は子どものペースを尊重し、受け入れること
- その⑤ 子どもといっしょにいる時間を大切に
子どもにとって何より大切なのは、自分を必要としてくれる人



宮崎様の講話



ワークショップ前の
アイスブレイク



ワークショップ

～参加された方々の感想～

- ・ 親として子どもに対する「なやみ」は多々ありますが、親対子どもという形で解決するのではなく、外の人（家庭）と話題にすることで、広い視野で考えることができよかったです。子どもの中にある良いところ（＝富）を見つけ、プレゼントできるように陰からサポートしていきたいです。
- ・ 今日はお世話になりました。日頃、1人で気になっていたことを、今日はグループワークで話し合いができ、いろいろな意見が聞けてとても参考になりました。さっそく今日から子どもに対する声かけの仕方も変えていけたらと思います。とても楽しい時間をありがとうございました。
- ・ 中学校に入学し、テストや部活に追われている子どもに対して、どのような声かけや勉強の進め方をしていいのか悩んでいたのも、たいへん勉強になりました。親も子どもに寄り添って一緒に環境に慣れ、少しずつでも成長できるように子どものペースでいけたらと思います。本日はありがとうございました。
- ・ 家庭学習のことで悩んでいるのは、自分だけではなく、どの家庭でも同じように悩んでいることが分かり、安心しました。家での勉強の仕方を、もう一度、子どもと話し合い、サポートしていこうと思いました。楽しい時間をありがとうございました。

【お知らせ：是非ご覧ください！】

本校では、日々の学校の様子や行事などの情報を、インターネット上でホームページとブログで発信しています。

右のQRコードを読み込んでアクセスしてください。



ホームページ



ブログ